

Lundi 1^{er} Juillet : Obersteinbach

Départ au parking proche de l'église d'Obersteinbach pour 11 km et 370m de dénivelé.

Après la pluie du matin pour faire la route, le soleil nous a accompagné pour la balade.

Nous avons pris la rue principale sur 300m pour suivre le sentier rue du Wachtfels qui nous conduit vers le rocher du même nom. Ce rocher offre une très belle vue aérienne sur le village.



Ensuite nous avons pris la direction du château du Petit-Arnsberg (13^{ème} Siècle). Ce château, très convoité, a été détruit, il reste quelques éléments creusés dans la roche et un coin de mur visible depuis le village.



Après la visite des ruines, nous avons traversé le ruisseau du Langenbach, pris le GR53, passé à proximité du château du Wasigenstein et rejoint le col du Kingerfels.

Nous avons ensuite rejoint le Rocher des Bohémiens, point culminant de notre balade (~450m), puis contourné le massif du Rocher des Bohémiens par le sud pour rejoindre l'entrée du village de Niedersteinbach.

La fin du parcours nous a fait traverser le ruisseau du Steinbach sur 2 poutrelles métalliques, moment anxiogène pour certain, mais qui s'est très bien passé sous les applaudissements. Il restait 1,3 kilomètre coté rive droite, puis 400m rive gauche pour terminer la balade.

Très belle balade sans encombre sous une température agréable et une belle luminosité.